

## ABSTRAK

### **Increasing Senior High School Students' Motivation in Speaking English by Giving Rewards**

**Oleh: Susanti Nofita/ 2014**

Makalah ini bertujuan untuk membahas bagaimana cara penerapan pemberian *reward* sebagai salah satu strategi yang bisa digunakan dalam pengajaran *speaking* kepada siswa Sekolah Menengah Atas (SMA) yang aktif menggunakan Bahasa Inggris yang baik dan benar dalam proses belajar mengajar di kelas. Pada umumnya siswa SMA memiliki motivasi yang rendah dalam berbicara Bahasa Inggris. Oleh karena itu guru harus bisa menerapkan strategi yang bisa membangkitkan minat dan motivasi siswa dalam berbicara Bahasa Inggris. Pada penerapan strategi ini, siswa yang mau dan berani berbicara Bahasa Inggris dengan baik dan benar akan mendapatkan *reward* dari guru. *Reward* yang diberikan guru terbatas, maka siswa harus bersaing untuk mendapatkannya. *Reward* yang diberikan dapat berupa sertifikat, waktu santai, benda-benda yang bermanfaat seperti perlengkapan tulis dan simbol bintang. Pada penerapan strategi ini, ada beberapa tahapan yang harus dilalui. Pertama, guru mengumumkan kepada siswa bahwa mereka akan memperoleh *reward* jika *speaking performance* mereka bagus. Pada tahap ini guru juga menjelaskan aturan-aturan dalam memperoleh *reward*. Kedua, guru mengelompokkan siswa kedalam lima kelompok, masing-masing kelompok terdiri dari empat sampai enam orang. Ketiga, guru akan menilai *speaking performance* siswa berdasarkan kolom penilaian yang telah dibuat. Kemudian guru menjumlahkan nilai siswa berdasarkan nilai tertinggi disetiap kelompok. Siswa yg paling tinggi nilainya pada setiap kelompok akan memperoleh *reward*. Bagi siswa yang memperoleh *reward*, maka dia akan mendapatkan nilai tambahan dari guru. Penulis yakin bahwa strategi ini akan bermanfaat bagi guru untuk membangkitkan minat dan motivasi siswa dalam berbicara Bahasa Inggris. Hal ini dikarenakan siswa sangat senang diberi *reward*. *Reward* bagi mereka merupakan suatu bukti pencapaian atas kesuksesan mereka dalam belajar.